

Die Hallennomaden zieht es ins Schützenheim nach Plochingen: Am Samstag, 15.02.2014 schlagen die Hallennomaden ihre Zelte in Plochingen im Schützenhaus auf und folgen damit einer Einladung des dortigen Schützenvereins. Nach einer kurzen Begrüßung um 15.00 Uhr weisen die verschiedenen Obmänner in die Sicherheitsregeln der Schießdisziplinen ein. Denn es wird scharf geschossen. Dann kann der Dreikampf im Schießen beginnen. Es stehen an: Luftpistole, Luftgewehr und Armbrust. Das Ganze beginnt mit dem „Warm-schießen“. 5 können gleichzeitig schießen (2 x Gewehr, 2x Pistole und 1x Armbrust) – Schießdistanz 10 m. Dann wird es ernst und es gilt: 5 Schuss in jeder Schießdisziplin werden auf jede Scheibe abgefeuert. Maximale Punktzahl 150 Ringe. Wer die meisten Ringe erzielt ist der Vereinsmeister und kann den Pokal in Empfang nehmen. In Anschluss gibt es (nicht-)alkoholische Getränke zum Selbstkostenpreis im Schützenhaus. Wer „Hallennomaden-Luft einmal schnuppern“ möchte, ist herzlich eingeladen. Eine e-mail reicht (info@hallennomaden.de) und Du bist dabei!